

**Themenrunde:  
„Forschungskarriere @Bundesanstalt für Arbeitsschutz und  
Arbeitsmedizin“**

**Dr. Sebastian Haus-Rybicki  
Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin**

Die Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin (BAuA) forscht und entwickelt im Themenfeld Sicherheit und Gesundheit bei der Arbeit, fördert den Wissenstransfer in die Praxis, berät die Politik und erfüllt hoheitliche Aufgaben. Sie ist eine Ressortforschungseinrichtung im Geschäftsbereich des Bundesministeriums für Arbeit und Soziales (BMAS).

Rund 750 Beschäftigte arbeiten an den Standorten in Dortmund, Berlin und Dresden.

Die BAuA ist der Sicherheit, Gesundheit und menschengerechten Gestaltung der Arbeit verpflichtet. Es ist ihr Ziel, den Stand der wissenschaftlichen Erkenntnisse zur menschengerechten Arbeit auf multidisziplinärer Basis gemeinsam mit ihren Kooperationspartnern und zentralen Akteuren weiterzuentwickeln und dabei die Trends der modernen Arbeitswelt frühzeitig aufzugreifen.

Die BAuA bietet ein interessantes Tätigkeitsfeld an der Schnittstelle von Wissenschaft, Politik und Wirtschaft für Promovierende und Postdocs in verschiedenen Themenfeldern (insbesondere Chemie, Ingenieur-/ Arbeitswissenschaften, Arbeitspsychologie).

**Dr. Sebastian Haus-Rybicki** aus dem Stabsbereich Strategische Kommunikation und Kooperation stellt Ihnen die BAuA als Arbeitgeberin vor und beantwortet Ihre Fragen.

**Uhrzeit: 11.30 – 12.45 Uhr**